

Pressestelle, Mittwoch, 14. Mai 2008

Musikschule: Anmeldungen zum neuen Schuljahr

In diesem Jahr beginnen die Sommerferien sehr früh. Das neue Schuljahr der Musikschule wird bereits am Montag, den 04. August, starten. Daher empfiehlt die Musikschule allen Interessierten, sich schon jetzt Gedanken bezüglich einer Anmeldung zu machen. Angesprochen sind alle Altersgruppen. Vom Zweijährigen bis zum erwachsenen Neu- oder Wiedereinsteiger kann jeder entsprechend seinen musikalischen Interessen und Neigungen aus dem Unterrichtsangebot der Musikschule das Richtige für sich auswählen. Die Palette reicht von der Klassik bis zum Pop und Jazz, vom Einzel- und Gruppenunterricht in verschiedenen Instrumentalfächern, Stimmbildung und Gesangsunterricht bis hin zum projektbezogenen Ensemblespiel. Insbesondere in den Fächern Klavier, Keyboard, Blockflöte und Cello sind Kapazitäten frei. Vor allem für die neu beginnenden Kurse im Elementarbereich, („Musik für Mäuse" ab 2 Jahren, „Musikalische Früherziehung" ab 4 Jahren, „Musikalische Grundausbildung" und die „Trommelgruppe" ab 5-6 Jahren) empfiehlt sich eine baldige Anmeldung.

Im Juni werden in der Gustav-Adolf-Kirche (Untermainstraße) zum Abschluss des Schuljahres wieder verschiedene Schülervorspiele stattfinden. Hier kann man einen Eindruck von den Instrumenten und dem Unterricht an der Musikschule erhalten. Die Lehrer stehen im Anschluss an die Vorspiele auch gerne als Ansprechpartner zur Verfügung. Die Termine können der Presse entnommen werden. Informationen zum Unterrichtsangebot und zur Anmeldung erhalten alle Interessierten im Büro der Musikschule unter 06108 /76159; Fax: 06108/601-611 oder auf der Homepage <http://www.muehlheim.de/>

Das Musikschulbüro ist montags bis donnerstags von 09.00-11.30 Uhr sowie dienstags und donnerstags nachmittags von 16.00-18.00 Uhr geöffnet.